

**ELECCIÓN DE UNA O UN INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DICTAMINADORA DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES MULTIDISCIPLINARIAS SOBRE CHIAPAS Y LA FRONTERA SUR PARA EL PERIODO ENERO 2023 – DICIEMBRE 2024.
LISTA DE CANDIDATOS**

Dr. Roberto Martínez González

Estudió la licenciatura en arqueología en la ENAH, es maestro y doctor en historia de las religiones, por la EPHE de París, y realizó estudios posdoctorales en el Instituto de Investigaciones Antropológicas de la UNAM. Actualmente, es investigador titular B, de tiempo completo, adscrito al área de historia de los pueblos indígenas del Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM. Ha sido profesor de diversas asignaturas de licenciatura y posgrado en la ENAH, la UNAM y El Colegio de Michoacán; en el presente se encuentra dirigiendo el seminario de Historia y antropología de las religiones en el posgrado en historia de la UNAM. Su valor como investigador le ha valido el otorgamiento de algunos reconocimientos; entre éstos se destacan: La Cátedra UNAM-Sobonne Miguel Alemán Valdés, 2019, la Cátedra Mexique de la Universidad de Toulouse-Le Mirail, 2015, el reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos, 2014, y el Premio de Investigación en el Área de Ciencias Sociales, de la Academia Mexicana en Ciencias, 2011.

Dr. Miguel Ángel Pinkus Rendón

Doctor en Ciencias en Ecología y Desarrollo Sustentable por El Colegio de la Frontera Sur (Unidad San Cristóbal). Investigador Titular “B” de tiempo completo, definitivo, adscrito al Centro Peninsular en Humanidades y en Ciencias Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel 1. Líneas de investigación: Conocimiento local de recursos naturales, cambio de uso de suelo y políticas públicas en las Áreas Naturales Protegidas del sureste de México y sus repercusiones en los saberes locales. Participando en proyectos de investigación: “Investigación integral de las necesidades, problemáticas y oportunidades ambientales, económicas y sociales en las áreas naturales protegidas de México: un enfoque integral, multiinstitucional e interdisciplinario para el desarrollo sustentable” (FOINS, 2012-2014); “Impactos del desarrollo ecoturístico en la economía, sociedad, cultura y medio ambiente de los pobladores mayas de la Reserva de la Biósfera Ría Celestún: los casos de Celestún, Yucatán e Isla Arena, Campeche” (Ciencia Básica, 2011-2017), entre otros. Corresponsable del proyecto: “Cartografía histórica de la Península de Yucatán, S. XIX-XXI” (PAPIIT, 2007-2009). Responsable del proyecto interacción hombre-naturaleza y la política pública ambiental: su devenir en dos Áreas Naturales Protegidas del sureste mexicano (PAPIIT, 2020-actualidad).